



Balobaki Check et InfoElles s'unissent pour lutter contre la propagation de discours de haine à l'égard des femmes journalistes.

Kinshasa et Dakar — le 09 janvier 2025 — deux lauréats 2024 du prix de l'innovation des médias dans l'espace francophone s'unissent pour renforcer les compétences des femmes journalistes de la République démocratique du Congo et du Sénégal dans la lutte contre la désinformation générée grâce au financement de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF).

Intitulé : « Lutte contre la désinformation et les discours de haine envers les femmes journalistes à travers l'éducation aux médias (EMI) et la vérification des faits en République démocratique du Congo et au Sénégal », les activités de ce programme se dérouleront du mois de janvier 2025 au mois de juin 2025 en République démocratique du Congo et au Sénégal.

L'objectif de ce projet est de lutter contre les désordres de l'information sexospécifiques visant notamment les femmes journalistes, en formant ces dernières sur les acteurs, les vecteurs et le modus operandi de la désinformation générée. Une occasion également de les outiller afin qu'elles puissent exercer leur métier dans un environnement médiatique plus favorable et respectueux de leur intégrité et de leurs droits.

L'OIF avait lancé l'appel à projets « Jumelage entre initiatives francophones de lutte contre la désinformation » qui vise à favoriser la coopération entre initiatives francophones de lutte contre la désinformation, menées au sein des Etats et gouvernements membres, associés ou observateurs de la Francophonie.

La collaboration entre Balobaki Check et InfoElles présente plusieurs avantages stratégiques, renforçant l'efficacité des actions entreprises pour contrer la désinformation, en particulier celle visant les femmes journalistes. Balobaki Check, spécialisé en vérification des faits, apporte des compétences techniques en matière d'analyse et de validation de l'information, InfoElles, se charge de la promotion des droits des femmes, apportant une perspective essentielle sur les enjeux de genre. Cette synergie d'actions permet d'aborder la désinformation sous des angles variés et complémentaires et va permettre aux deux organisations de mettre en place un réseau plus large augmentant ainsi l'impact des actions entreprises.

Pour rappel, [BALOBAKI CHECK](#) et [INFOELLES](#), sont lauréats 2024 du prix de l'Innovation des médias décerné par l'[Organisation internationale de la Francophonie \(OIF\)](#) (OIF), [Reporters sans frontières \(RSF\)](#) et France médias monde (FMM).

Pour Balobaki Check
Ange KASONGO, Directrice Executive

Pour InfoElles
Alice DJIBA, Directrice Executive

